

Estudiantes regionales inicia participación en la mayor fiesta del deporte escolar

El deporte escolar vivirá su fiesta más grande de este 2025 con miles de niñas, niños y jóvenes de todo Chile que llegarán hasta el Parque Estadio Nacional, en Santiago, para disputar la Final Nacional de los Juegos Deportivos Escolares (JDE), certamen que se desarrollará entre el 31 de agosto y el 10 de septiembre.

Estos Juegos, convocados por el Ministerio del Deporte junto al Ministerio de Educación y ejecutados por el Instituto Nacional de Deportes (IND), se han consolidado como el evento deportivo escolar más importante del país. El proceso incluye etapas comunales, provinciales y regionales, hasta llegar a la gran final nacional. Todo ello con una inversión estatal de 7.300 millones de pesos, que refleja el compromiso del país con el deporte formativo, la inclusión y la promoción de valores a través de la actividad física.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



📢 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

📅 17 Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

🕒 09:00 - 13:30 horas.

📅 17 Sábado 30 de Agosto: 🕒 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

Durante casi dos semanas, la energía de las nuevas generaciones se desplegará en las competencias de ajedrez, atletismo, atletismo adaptado, balonmano, básquetbol, ciclismo, futsal, judo, natación, taekwondo, tenis de mesa y vóleybol. Los campeones nacionales obtendrán el ansiado cupo para representar a Chile en el Sudamericano Escolar 2025, que se disputará en diciembre en Asunción, Paraguay.

Al respecto, el seremi del deporte, Leandro Torres, destacó que “los juegos son una de las primeras instancias donde podemos observar a los futuros seleccionados regionales y nacionales que nos representarán como región y como país. Los deportistas que participan son niños, que dejan lo mejor de sí, defendiendo los colores de su colegio, de su ciudad y su región, y como región de Valparaíso, esperamos tener una gran participación en las distintas disciplinas deportivas”.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, la directora regional (s) de IND Valparaíso, Dulkamara Alvarado : “Para nuestros deportistas, los juegos no son solo un encuentro deportivo, sino que un intercambio de experiencia que les servirá desde lo deportivo y personal. Estamos orgullosos como región del proceso clasificatorio y que la representación regional tenga deportistas de todas las provincias”

Comienza la acción

El inicio de las competencias será el domingo 31 de agosto. Las primeras disciplinas en entrar en escena serán atletismo, atletismo adaptado, balonmano y básquetbol. Además, ese mismo día se realizará la ceremonia inaugural a las 20:00 horas en el Polideportivo del Estadio Nacional. El ingreso a todas las competencias será gratuito.

La representación regional en esta primera semana de competencia de deportes colectivos contempla a.

Colegio Patmos de Viña del Mar (básquetbol masculino)

Colegio Gabriela Mistral de La Ligua (básquetbol femenino)

Instituto Abdon Cifuentes de San Felipe (balonmano masculino)

Liceo Bicentenario Corina Urbina de San Felipe (balonmano femenino)

Un aspecto relevante será la presencia de la atleta olímpica Natalia Duco, quien continuará como embajadora de los JDE y acompañará a las delegaciones, compartiendo su experiencia y motivándolos a disfrutar del deporte como un camino de superación y sueños cumplidos.

Para revisar programaciones, resultados, fotografías y transmisiones en vivo, visita www.ind.cl/jde_2025.

y tú, ¿qué opinas?